
Pièces 2 Pièces

Superficie 61 m²

Référence 83323228 VA P

Prix 1 190 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Rare  à  Villefranche-Sur-Mer,  situé  sur  les  quais  de  la  vieille  ville,  appartement  en

dernier  étage  entièrement  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité  .Il  se  compose

comme  suit:Une  entrée  ,  une  chambre  avec  placards  sur  mesure  ,  une  salle  de

douche  avec  toilette  ,  une  cuisine  avec  petit  balcon  entièrement  équipée  ouverte

sur  la  salle  à  manger  et  le  séjour.Le  bien  est  meublé  et  propose  des  prestations

haut  de  gamme  .Vous  bénéficierez  de  la  climatisation  et  du  double  vitrage  .Vue

imprenable sur le port , cet appartement est idéalement situé et offre une qualité de

vie exceptionnelle à deux pas de ...

Rare  in  Villefranche-Sur-Mer,  located  on  the  waterfront  of  the  old  town,  top  floor

apartment  fully  renovated  with  quality  materials.It  comprises:Entrance  hall,

bedroom  with  built-in  closets,  shower  room  with  toilet,  fitted  kitchen  with  small

balcony,  opening  onto  the  dining  room  and  living  room.the  property  is  furnished

and  offers  top-of-the-range  amenities.air  conditioning  and  double  glazing.With  a

stunning  view  over  the  port,  this  apartment  is  perfectly  located  and  offers  an

exceptional quality of life just a few steps from all amenities.Agency fees due by the

saler.

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR

1 RUE PAUL DOUMER - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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